# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#915 / 28 de agosto 2024

Fray Bentos

### Se cumplió el sorteo del Programa Oportunidad Laboral



La instancia se desarrolló en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal; se trata de la Fase 5 – Etapa 2.

Estuvo presente la Intendente Griselda Crevoisier; la Directora de Recursos Humanos, Dra. Catherine Paz; el Presidente de la Junta Departamental, Daniel Villalba; el Alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy, ediles y coordinadores de los Centros Comunales.



En comparación a la fase anterior hay un 10% menos de inscriptos; registrados 2979 de los que quedaron habilitados unos 2743 y 191 beneficiarios. Se consideraron, mujeres, varones y quienes corresponden dentro de las leyes especiales; cabe remarcar que en esta ocasión se agregaron 16 cupos, en razón del sobrante de recursos económicos existente.

Los trabajos inician a partir del lunes 2 de septiembre, durante cuatro meses; modalidad, por quincena, 12 jornales, por los cuales percibirán \$ 13.000.

Resultados del sorteo en: www.rionegro.gub.uy





#### Fray Bentos

## Reunión con autoridades del Hospital "Dr. Ángel M. Cuervo"



Varios planteos en agenda motivaron dicho encuentro, que se desarrolló en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del edificio central.

La Intendente Griselda Crevoisier, estuvo acompañada por la Directora de Tránsito, Sandy Cabral y el Director de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana. Oportunidad en la que la Directora del nosocomio local, Dra. Mónica Frascheri, solicitó apoyo en logística y mano de obra municipal, fundamentalmente, en varias líneas de acción.

En ese sentido, se conversó acerca de un estacionamiento preferencial para el personal de la salud pública; trabajos de recuperación en pintura de la fachada; embellecimiento de los espacios verdes; respaldo para evento benéfico que se realizará próximamente, como así también, se dejó el pedido de poder edificar garitas para las paradas del ómnibus, en las inmediaciones del centro asistencial.



Fray Bentos

# El Sitio Patrimonial y su constante actualización fue un tema primordial en la agenda de la Intendente Griselda Crevoisier



La ex zona fabril del barrio Anglo, genera permanentemente iniciativas de mejoras e ideas nuevas, que se van materializando con el objetivo de acercar cada vez más la historia, fortaleciendo en los ciudadanos el sentido de pertenencia.

En ese aspecto, la jefa comunal mantuvo una reunión de trabajo en su despacho, con el Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso. El motivo de la charla, tuvo que ver con la necesidad de una puesta a punto sobre el funcionamiento actual del mismo, proyectos en carpeta para ir estudiando y sobre el mantenimiento continuo que se le debe hacer a este emblemático lugar, teniendo en cuenta que se ha convertido en un espacio preferencial, siendo sede de muchos eventos de gran jerarquía; logísticas que requieren siempre de una estética cuidada.

Por otra parte, ambas autoridades abordaron asuntos relacionados con la futura coordinación para concretar la firma de un convenio de cooperación con el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS Uruguay); la Intendente Crevoisier, tomó conocimiento de las obras de conservación que se vienen haciendo en el Sitio Patrimonial.



Fray Bentos





Young

## Quedó habilitada la exposición de Telares Artísticos



Con el apoyo del Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro, la muestra está abierta en el Centro Cultural Nacional, Casa de Cultura "Pedro C. Marín"; podrá visitarse hasta fin de mes.





### Algorta

## Diversos trabajos se ejecutan en la localidad



Los mismos son realizados por personal de distintas áreas de la Intendencia de Río Negro.

Se procede a la colocación de cartelería, la cual permitirá identificar cada uno de los lugares y facilitarle al usuario, la ubicación de cada sitio dentro del edificio municipal.